



L'Agence Régionale Pour l'Environnement de Midi-Pyrénées est une association qui a pour objectif de sensibiliser, informer, accompagner les porteurs de projets, observer et expérimenter de nouvelles méthodes. Dans ce cadre elle a proposé dès 2003 un tableau de bord minimal donnant une photo du développement durable des villes de plus de 5 000 habitants en région.

Ce travail, à vocation plus pédagogique que réellement stratégique, est fondé sur une recherche très large de données communales sur toutes les thématiques (environnement, économie, social, gouvernance...), soit environ 1000 données, qui ont permis ensuite la construction de 90 indicateurs. Un peu moins d'un tiers de ces indicateurs ont été sélectionnés suivant différents critères (échelle, intégration de différentes dimensions, lisibilité, lien avec le DD, facilité de recueil et actualisation...) pour constituer une photo des 67 villes concernées au regard du développement durable.

Ce travail, qui reste certes imparfait, a le mérite de présenter une première analyse accessible à tous.

Contact : mathorel.m@arpe-mip.com